TOROS

Más información de toros en www.guadanews.es

Fandiño triunfa con fuerza ante sus vecinos alcarreños

Abre la única puerta grande de una Feria de la capital en la que también gustaron Miguel Abellán y Andrés Romero

TEXTO: JAVIER URREA

o hay discusión en la recién concluida Feria de Septiembre de la capital, Iván Fandiño es el triunfador absoluto. El torero afincado en Tórtola de Henares ha abierto la única puerta grande del ciclo capitalino, tras pasear cinco orejas en su encerrona goyesca.

Fandiño tuvo que luchar frente a una poca colaboradora corrida de Jandilla, en la que sólo el quinto le permitió un mayor lucimiento. Sin embargo, el vizcaíno ofreció una lección magistral frente a todos y cada uno de sus oponentes. Finalmente, abandonó a hombros la plaza de toros de Las Cruces

Abellán y Romero

En el resto de la Feria de Guadalajara han destacado dos nombres, los del diestro Miguel Abellán y el rejoneador Andrés Romero. El madrileño paseó una oreja el sábado y dio una vuelta al ruedo en su segundo, al negarse el palco a concederle un segundo trofeo.



Iván Fandiño toreó con mucho gusto al quinto de Jandilla.

Dejó dos faenas muy serias, frente a dos animales de pocas posibilidades. Ese día, Juan José Padilla y El Cid pasaron inadvertidos.

También gustó mucho el domingo, el rejoneador Andrés Romero. El jinete onubense dejó claro que su espejo es Diego Ventura, al que recordó por momentos. También destacó en ese festejo de seis rejoneadores, el chiluechano Alfonso López Bayo, que cortó una oreja. Sus quiebros a lomos de Negus, fueron espec-

taculares. No se marcharon tampoco sin su oreja Manuel Mazanares, Lea Vicens y Jacobo Botero en la corrida que cerraba la feria. Rui Fernandes pinchó la que hubiera sido la sexta de la tarde.

La feria la abrió el mano a mano entre los veteranos Frascuelo y El Pana. También pasearon una oreja cada uno, en una tarde llena de detalles de toreo añejo. Sin embargo, Fandiño que propició la única buena entrada del serial, se lleva todo el protagonismo. CITAR IVÁN FANDIÑO

Juan de Castilla impacta en Arganda

El alumno del CITAR no para de acumular éxitos después de debutar



Así toreó Juan de Castilla a su primero en Arganda del Rey./ Foto: Alberto de Isidro

TEXTO: JAVIER URREA

os alumnos del CITAR Iván Fandiño, ubicado en Fuentelencina, están acabando de forma contundente la temporada. En los últimos días, han acumulado diferentes éxitos en España y Francia.

Juan de Castilla que debutó con caballos cortando cuatro orejas y un rabo a finales de agosto en Sacedón, ha sumado dos fechas más en ferias importantes de novilladas. En Calasparra, a principios de septiembre y en Arganda del Rey, el pasado lunes 15, ha dejado una gran impresión, paseando sendos trofeos. Además, Leo Valadez ha vuelto a salir en hombros en el coso de Dax, con erales de La Quinta. Mientras tanto Ricardo de Santiago, debutó sin caballos en Sacedón, y ha paseado una oreja en Morata de Tajuña. Y por último, Juan Romero cortó una importante oreja en Castillo de Bayuela.



